

COMPETICIONES

La MLS retrasa un año la expansión de tres equipos debido al Covid-19

La liga norteamericana de *soccer*, que tenía previsto incorporar a tres nuevos clubes en los próximos años, aplaza el salto a otros mercados como Charlotte, St. Louis y Sacramento.

Palco23
20 jul 2020 - 10:06



La MLS frena su expansión. La liga norteamericana de *soccer* ha decidido paralizar durante un año la creación de tres nuevos equipos, que se iban a incorporar a la competición en los próximos tres años. La decisión se ha tomado como consecuencia del impacto económico que tendrá el Covid-19.

El único equipo que mantiene su debut es Austin FC, que vivirá su primera temporada en 2021, tal y como estaba previsto. El club que se fundará en Charlotte, sin embargo, echará a rodar en 2022 en lugar de el año que viene, mientras que los de St. Louis y Sacramento lo harán en 2023 y no en 2022, como estaba planeado.

“Siempre hemos tenido un cuidado especial a la hora de acometer nuestra expansión y ahora creemos que es importante para cada club tomarse el tiempo necesario para debutar en la MLS, ya que con un año más de margen estarán mejor posicionados para afrontar el proyecto tras un 2020 especialmente difícil”, ha asegurado Don Garber,

PALCO23

comisionado de la liga.

La MLS, la primera gran liga norteamericana en volver a jugar, prevé un impacto de 1.000 millones de dólares debido al Covid-19 y había realizado una rápida expansión de clubes en los últimos años. La competición se disputa actualmente en el Wide World of Sports de Espn, ubicado en Disney World, donde también jugará la NBA.